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Заседание итоговой коллегии Росреестра 
 

 В Росреестре состоялась итоговая коллегия. С приветственным словом выступил 

курирующий деятельность ведомства Заместитель Председателя Правительства 

Марат Хуснуллин. «Росреестр хорошо справляется с поставленными задачами.  

За прошедший год был сделан прорыв в работе, который стал возможен благодаря 

системному подходу», - заявил он. Вице-премьер также отметил высокие показатели 

Росреестра в области цифровизации, которых удалось достичь совместно  

с Министерством цифрового развития, связи и массовых коммуникаций, а также 

работу ведомства в новых регионах. Руководитель Росреестра Олег Скуфинский, 

отчитываясь о результатах работы за 2022 год, заявил, что ведомство оказало около 

300 млн государственных услуг с повышением качества и в удобном для заявителей 

электронном формате. Правительство РФ 

 Росреестр планирует в 2023 году реализовать НДСД с ключевыми показателями 

эффективности в 100%, заявил глава ведомства Олег Скуфинский. Интерфакс 

 Около 140 млн кибератак на системы Росреестра были предотвращены в 2022 году. 

Об этом в пятницу сообщил руководитель Росреестра Олег Скуфинский. ТАСС, 

Говорит Москва, Ведомости, RT 

 Электронное голосование для садоводов позволит сэкономить на почтовых 

отправлениях 12 млрд рублей. Такое мнение в пятницу высказал руководитель 

Росреестра Олег Скуфинский. ТАСС  

 В России нужно усилить контроль за использованием земли и имущества, заявил  

в пятницу на коллегии Росреестра вице-премьер РФ Марат Хуснуллин. «Важный 

вопрос, на который хочу обратить внимание, - это, конечно, контроль  

за использованием земли и имущества. Это то, над чем надо работать», - сказал он. 

РИА, Интерфакс, Прайм, Взгляд, Российская газета, РБК, Ведомости 

 Росреестр обнаружил и предложил вернуть в оборот более 100 тыс. га по итогам 

2022 года. Об этом заявил вице-премьер РФ Марат Хуснуллин в ходе заседания 

итоговой коллегии ведомства. «Гигантский капитал, который был не активом,  

а пассивом. Теперь по этим 100 тыс. га земли можно с регионами под руководством 

Минстроя сделать градостроительную документацию и сделать это капиталом», - 

сказал он. ТАСС, Сова-ньюс 

 Минстрой РФ готов передать часть реестров, которые он ведет в настоящий момент, 

в компетенцию Росреестра. Об этом заявил министр строительства и жилищно-

коммунального хозяйства РФ Ирек Файзуллин в ходе заседания итоговой коллегии 

Росреестра. «Я очень хочу и новую работу придумать вам. Минстрой ведет ряд 

реестров, которые вообще не наша задача. Министерство готово передать реестр 

молодых семей, детей сирот. Надо законодательно поработать в этой части», - сказал 

он. ТАСС, Интерфакс, РИА, Коммерсант 

 Устранить проблему отсутствия недвижимости граждан в онлайн-реестре нужно до 

конца 2023 года, заявил на коллегии Росреестра глава Минцифры Максут Шадаев. 

«Сохраняется проблема, связанная с тем, что не всегда человек видит свои объекты 

недвижимости. Это, конечно, проблема унаследованных «грязных» данных. Иногда 

этой стыковки «собственник и его объекты недвижимости» в онлайне не 

происходит. Там примерно 20% записей остались без идентификации, но мне 

кажется, что эту работу можно уже до конца года завершить», - сказал министр. 

Интерфакс-Недвижимость 

http://government.ru/news/48186/
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/144154
https://tass.ru/obschestvo/17473625
https://govoritmoskva.ru/news/359051/?utm_source=yxnews&utm_medium=mobile&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://www.vedomosti.ru/technology/news/2023/04/07/969937-rosreestr-otrazil-kiberatak?utm_source=yxnews&utm_medium=mobile&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://russian.rt.com/russia/news/1133382-rosreestr-kiberataki-internet
https://tass.ru/nedvizhimost/17473989
https://realty.ria.ru/20230407/khusnullin-1863676270.html
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/144147
https://1prime.ru/state_regulation/20230407/840314104.html
https://m.vz.ru/news/2023/4/7/1206537.html?utm_source=yxnews&utm_medium=mobile&utm_referrer=https%3A%2F%2Fdzen.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D
https://rg.ru/2023/04/07/husnullin-v-moskve-najdeno-108-neispolzuemyh-zdanij.html
https://realty.rbc.ru/news/642fe1859a794727b7d864c9
https://www.vedomosti.ru/society/news/2023/04/07/969989-rosreestru-poruchili-usilit-kontrol
https://tass.ru/ekonomika/17473331
https://sova-news.com/news-ekonomika/8105-v-rossii-obnaruzhili-100-tys-ga-neispolzuemyh-zemel.html
https://tass.ru/nedvizhimost/17473735
https://realty.interfax.ru/ru/news/articles/144156
https://realty.ria.ru/20230407/minstroy-1863713059.html
https://www.kommersant.ru/doc/5923498
https://www.interfax.ru/russia/894942


 Три четверти выписок из ЕГРН сейчас выдаются в режиме онлайн. Об этом 

рассказал глава Минцифры Максут Шадаев на итоговой коллегии Росреестра. 

«Сейчас выдается почти 40 тысяч выписок в сутки. Из них 10 тысяч получают 

выписки по стандартной процедуре, а 30 тысяч получают уже в режиме онлайн. 

Напомню еще, что онлайн-выписка - это бесплатный документ. При этом желающие 

иметь бумажный документ могут получить его в любом МФЦ», - подчеркнул 

министр. Российская газета 

 

О Росреестре 
 

 Месяц Картографии в Росреестре подошёл к завершению. Его кульминацией стала 

выставка «Большие сердца геодезии и картографии», которая прошла во всех 

регионах нашей страны. «Выставка рассказывает о великих людях, посвятивших 

свою жизнь отрасли геодезии и картографии. Именно они, преодолевая трудности, 

открывали новые рубежи нашей Родины, прокладывая путь для будущих поколений. 

Сделать это можно было только вместе, поддерживая и помогая друг другу 

двигаться вперёд. Сегодня мы хотим поблагодарить коллег за работу и напомнить 

молодёжи о подвиге наших картографов», - отметил глава Росреестра Олег 

Скуфинский. Росреестр 

 В Росреестре состоялось первое в 2023 году заседание Общественного совета.  

На повестке дня - приоритетные направления деятельности и усиление 

взаимодействия с кредитными и саморегулируемыми организациями. «В 2022 году 

ведомство впервые работало в условиях реализации госпрограммы, все показатели 

которой мы выполнили в полном объёме. В текущем году ключевыми 

направлениями для нас будут совершенствование системы в интересах граждан, 

бизнеса и государства, завершение интеграции ППК «Роскадастр»  

с АО «Роскартография» и организация деятельности Службы в новых субъектах 

России», - рассказал глава Росреестра Олег Скуфинский. Росреестр 

 В Госдуму внесен законопроект, упрощающий регистрацию прав на объекты 

незавершенного строительства. «Изменения существенно упростят внесение 

сведений в ЕГРН об объектах незавершенного строительства, включенных  

в соответствующий реестр. Предложенное нормативное изменение позволит 

заявителям существенно сэкономить время и средства, необходимые  

на подготовку технического плана. Помимо этого, упрощенный порядок учетно-

регистрационных действий в отношении объектов незавершенного строительства, 

включенных в соответствующий реестр, станет одним из инструментов решения 

проблемы недостроев», - пояснил глава ведомства Олег Скуфинский.  

РБК-Недвижимость, Интерфакс-Недвижимость, Аудит, ЕРЗ.РФ, ЦИАН, Кто строит, 

Росреестр 
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